



Ordenan retirar bandera pirata ubicada en ruta 5

Fue en octubre del año pasado cuando se instaló la polémica por culpa de una bandera gigante del pirata a la entrada de la comuna, en la ruta 5, a la altura de Peñuelas.

Por entonces, el equipo porteño lideraba el campeonato y la efervescencia era tal, que desde el municipio se ordenó instalar banderas en toda la Avenida Costanera y, particularmente, en la ruta.

La más significativa, la que todavía se encuentra a un costado de las letras de Coquimbo, sobre un mástil inaugurado en junio de 2025.

Incluso, en esa ocasión el revuelo fue aún mayor, toda vez que el municipio decidió sacar el emblema patrio de más de 30 metros de altura, para instalar la del equipo aurinegro, que semanas después lograría de manera histórica

quedarse con el campeonato.

«Quisimos hacer un gesto que refleje la vibra que se siente en el ambiente de nuestra comuna», dijo el alcalde Ali Manouchehri en aquella oportunidad.

Sin embargo, los cuestionamientos y la polémica no han parado y ahora, el que entró a batallar para su retiro es el Ministerio de Obras Públicas, que ordenó al municipio sacar la enseña porteña.

«Como ministerio, y administradores de ese sector (al encontrarse en faja fiscal), debemos resguardar que se cumpla la normativa vigente que busca garantizar la seguridad vial y la armonía paisajística en la ruta que pudiera distraer a los usuarios y comprometer la seguridad de quienes transitan a diario por la vía», señalaron desde la

Emblema con los colores del aurinegro fue instalado el año pasado en el sector de Peñuelas y semanas antes de que el equipo lograra de manera histórica el campeonato. Para eso se retiró el estandarte patrio. «Debemos resguardar que se cumpla la normativa», señalaron desde la cartera.

seremi del MOP.

Respecto a la bandera retirada del sector de las letras de Coquimbo, «correspondiente al área de concesión del MOP», manifestaron que se debe señalar «que ahí estaba instalada una bandera de Chile, la que fue retirada por terceros, instalando la bandera del Club Deportivo, sin autorización del MOP. Ante esto se le solicitó al Municipio de Coquimbo el retiro de ésta».